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８月８日 会長挨拶 
 
昨日の台風、皆さんのご自宅や会社は大丈夫でしたでしょうか？台風５号は長

寿台風でかつ迷走台風でしたのでどちらへ向かうのか予想も難しく、大雨、突

風で日本各地で被害が発生している模様です。被害の発生した地域の皆様には

お見舞いを申し上げます。 
 
台風５号はいつ発生したか覚えていますでしょうか？ 
実は７月２１日午前９時に発生していまして、今日の９時で１８日になりまし

た。 
１９５１年に統計を取り始めて４番目の長寿台風だそうです。あまりありがた

い記録ではありませんが過去の記録としては、１９８６年の台風１４号が１９．

２５日、１９７２年の台風７号が１９日、１９６７年の台風２２号が１８．２

５日でそれに次ぐ記録だそうです。 
 
台風の影響といえば、半田市市制８０周年と衣浦港重要港湾指定６０周年で、

８月４日から亀崎港に来航していた帆船「海王丸」が、今日１０時に出航予定

でしたが港に係留できず、昨日１１時に伊勢湾に向けて出航しました。見に行

かれた方も多いと思いますが、最後は見送りも少なく、セレモニーもなしに出

航したようです。 
 
さて、本日は岡山よりＡＭＤＡ社会開発機構の山上正道さんに卓話でお越しい

ただいています。おととしの地区国際奉仕委員長会議で卓話して頂き、その後、

地区内クラブさんと協力した事業を行なったり、地区国際奉仕委員会としては、

２０１６年２月ネパール震災支援事業、２０１６年６月ミャンマー支援事業で

大変お世話になっています。今年もグローバル補助金を使ったネパール支援事

業でご協力して頂いています。 
今日はＡＭＤＡさんの事業内容の説明と、クラブ単位でもどんな事業が出来る

かお話して頂きます。岡山からわざわざお越しいただいているＡＭＤＡさんの

活動に、少しでもご協力いただける方は募金箱によろしくお願いいたします。 
 
最後になりましたが、本日川澄哲弘会員増強委員長に８月号「ロータリーの友」

の内容について、３分スピーチをお願いしてあります。皆さんしっかり聞いて

下さい。 




